

Im Planungs- und Umweltausschuss sowie im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss hat die Verwaltung ergänzende Informationen geliefert, die jeweils zu Protokoll genommen worden sind. Angesichts ungeklärter Fragen hatte der Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss kein Votum abgegeben.

Es wird festgestellt, dass die im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss gestellten Fragen noch nicht beantwortet worden seien. Ferner seien im Ratsinfosystem in Mandatos einige Anlagen/Dokumente zu der Vorlage als „neu“ bezeichnet. Die Frage, was denn dabei „neu“ sei, kann nicht beantwortet werden.

Es wird um eine Beantwortung bzw. Klärung bis Freitag gebeten.

Der Hauptausschuss gibt angesichts der noch offenen Fragen kein Votum ab.